

**PULSOPOLÍTICO****CLAMOR: CASI
MEDIO PAÍS, EN PODER
DEL NARCO**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

En medio de la conmoción por el asesinato de los sacerdotes jesuitas, Javier Campos Morales y Joaquín César Mora Salazar, en la iglesia de Cerocahui, en la Sierra Tarahumara, que distintas voces de la jerarquía eclesiástica y directivos e integrantes de distintas agrupaciones católicas condenan con indignación, no han dudado en señalar, y coincidir, con las de otros sectores por la violencia que se ha extendido al denunciar lo que es clamor generalizado: que medio país, está en manos del crimen organizado.

Sin embargo y a pesar de que el Sistema Universitario Jesuita demanda replantear las políticas de seguridad para acabar con la violencia dominante en el país, garantizar el respeto a los derechos humanos y poner fin a la impunidad, el Presidente Andrés Manuel López Obrador reiteró en su mañanera de ayer que no habrá cambios en su estrategia de "abrazos no balazos" que ha cobrado en lo que va del sexenio, 124 mil 326 homicidios.



DE ESTO Y DE AQUELLO...

Con intento de frenar la inflación que en la primera quincena de este mes se elevó a 7.88, la más alta desde hace 21 años, la Junta de Gobierno del Banco de México acordó aumentar la tasa de interés de 7 a 7.75 por ciento, la más alta en la historia de esa institución que evidencia la grave situación económica que enfrenta el país.

Al fin, ante los reiterados desaires e invitaciones a eventos partidistas como prospecto presidencial de Morena para 2024, Ricardo Monreal, líder de la bancada de ese partido en el Senado y presidente de la Junta de Coordinación Política, si bien reiteró su militancia, advirtió que si se le sigue excluyendo, nada tiene que hacer en sus filas.

Rechaza ser "corcholata", término peyorativo, que es simplemente un aspirante natural y modesto a la Presidencia que aún cuando no es mencionado en las mañaneras como integrante del "club de los elegidos", ha decidido participar en el proceso de sucesión y le dio la razón al Presidente López Obrador, en que hay que dejar a un lado la politiquería, al sostener que él es un político serio, responsable, que buscará profundizar la democracia.

En tanto se preparaban las exequias de los sacerdotes asesinados en Cerocahui, la Secretaría de Seguridad de Chihuahua reportó la captura de un primo de *El Chueco* Portillo y un sujeto que lo acompañaba, con armas y drogas, presuntos partícipes del triple homicidio.

Medios de comunicación son actores fundamentales para el fortalecimiento de la democracia y la libertad de expresión, reconoció el gobernador de Quintana Roo, Carlos Joaquín, en el acto inaugural de la Convención Nacional de Radio y Televisión en Cancún.

Alito, en capilla: exdirigentes le exigen que renuncie.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

Twitter: @MXPulsoPolitico